

**SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS**  
**TELEVISIÓN – MATUTINA**  
**MARTES 01 DE MAYO DE 2007**

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)

NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)

NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)

TVA Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)

## ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Es la inexperiencia de las aerolíneas que operan en el aeropuerto internacional de Querétaro, lo que ha ocasionado cancelación en vuelos, como el registrado el fin de semana, donde 50 pasajeros se vieron afectados, indicó el secretario de desarrollo sustentable, **Renato López Otamendi**. (NT)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Niños y niñas, encabezados por **Guadalupe González**, Gobernadora, conocieron a los diferentes funcionarios y conocieron los detalles de sus actividades. Por tercer año consecutivo, los niños eligieron a una niña como gobernadora. (TVA)

En el municipio de Querétaro, los niños ocuparon también cargos públicos. El niño Presidente municipal dijo que las vialidades y la seguridad pública son las más importantes que va a atender. (TVA)

En la escuela Mariano de las Casas se realizó el concurso de la academia, por el día del niño. (TVA)

La Facultad de Psicología de la UAQ realizará el Tercer Encuentro Nacional de estudiantes de psicología social, que se llevará a cabo los días 2, 3 y 4 de mayo en la Facultad. El objetivo es que las diferentes universidades del país que participarán en este encuentro intercambien experiencias. (NT)

De la misma forma que otros egresados de distintas carreras, los estudiantes de psicología tienen un problema a la hora de encontrar trabajo, para los profesionales de esta área, debido a la política económica existente en el país, que se ha traducido en que aproximadamente el 60% de egresados de distintas áreas y no sólo de psicología, estén desempleados. (NT)

## SOCIEDAD

Ya hay ganador para el concurso de licitación para la construcción de la obra Acueducto 2. En rueda de prensa, el vocal ejecutivo de la CEA, **Manuel Urquiza** informó que el consorcio ganador es Controladora de operaciones e Infraestructura SA, encabezado por la empresa ICA y cinco empresas más. La CEA deberá pagar 20 mdp mensuales y el sistema captará 50 millones de metros cúbicos anuales. (TVA)

Arrancó la obra del Acueducto 2. Controladora de Operaciones de Infraestructura SA de CV (ICCA) ganó la licitación del contrato para la ejecución de la obra estatal antes mencionada, informó el vocal ejecutivo de la CEA, **Manuel Urquiza**. (NT)

Se registró ayer una tremenda fuga de agua en la colonia Los Sauces, sobre las calles de París y Viena. Las fugas son un problema constante en Querétaro. (TVA)

Uno de los servicios prioritarios para las familias es el suministro de agua potable, sin embargo debido al crecimiento poblacional, ésta es insuficiente, como en el caso de la colonia Cuitláhuac, donde esta problemática es de todos los días, pues les quitan el agua todo el día desde las 7 de la mañana hasta las 6 de la tarde. (NT)

Las fuertes lluvias que se registraron este fin de semana dejaron daños en algunas escuelas del Estado; las más afectadas son el jardín de niños Salvador Vázquez Altamirano y Agustín Aguilar, ubicada en la colonia Lindavista; sin embargo no hubo suspensión de clases. La secretaria de educación **Guadalupe Murguía**, dijo que no existe seguro que cubra este tipo de daños. (NT)

El gobierno del Estado continuará apoyando el fútbol en Querétaro, aseguró el oficial mayor **Luis Miguel Sánchez Canterbury**, después de que los Gallos Blancos no lograran salvarse del descenso. Dijo que el estadio La Corregidora estará disponible si Gallos Blancos continuara en esta plaza en la primera A. (NT)

**Manuel Alcocer Gamba** señaló que el año pasado, el gobierno estatal prestó a gallos blancos, 63 mdp para entregarlos como garantía a la federación Mexicana de futbol; indicó que la devolución del recurso incluirá intereses, aunque no se tiene aún la fecha para que lo devuelvan. (TVA)

Luego del operativo de seguridad este domingo, con motivo del partido de Gallos blancos, 6 personas fueron detenidas por generar alborotos y uno de ellos romper el cristal de un auto, anunció el Secretario de Seguridad Pública, **Amadeo Valladares**. (NC, TVA)

## MUNICIPIOS

Más de 45 elementos de guardia y tránsito municipal se encuentran en la mira por parte del Tribunal municipal de responsabilidades administrativas, ya que enfrentan procesos administrativos por abuso de autoridad, corrupción y robo, informó **Marcos Aguilar** titular de este Tribunal. (NT)

Sólo se reportaron daños menores en la capital del estado a consecuencia de las fuertes precipitaciones pluviales, únicamente 5 viviendas en la Avenida del Parque resultaron afectadas, informó la Secretaría de gobierno municipal. Las lluvias acompañadas de granizo legaron a 32 milímetros en menos de una hora. **Jorge Luis Alarcón** secretario de gobierno municipal dijo que se buscará apoyar a las familias afectadas. (NT)

Los vecinos del fraccionamiento Terranova, piden a las autoridades que se soluciones el problema del las inundaciones, par que no les vuelva a pasar. (TVA)

La Secretaría de servicios públicos municipales hace un llamado a la población, para que no arroje basura en la calle, pues ello obstruye los drenajes, lo que facilita las inundaciones. (TVA)

El Secretario de obras públicas, **Luis Vázquez Zepeda**, reconoció que los trabajos de reencarpetado pudieran verse afectados de continuar las lluvias. Sin embargo, dijo que esperan entregar todas estas obras en el tiempo programado. (TVA)

El Municipio de Querétaro, a través de la unidad de protección civil, realiza una campaña para mantener los cuidados necesarios con los tanques de gas. De enero a la fecha, se han atendido 132 reportes de fugas; 94 de gas LP y 38 de gas natural. (TVA)

Más de 500 familias resultaron damnificadas en Huimilpan, por la lluvia con granizo que se registró el fin de semana. Incluso el Alcalde **Lucio Fajardo** declaró estado de alerta en algunas comunidades y ordenó la apertura. (TVA)

Debido a la magnitud de los daños que provocó la granizada, el Presidente municipal de Huimilpan, **Lucio Fajardo**, indicó que pedirá el apoyo de gobierno del Estado. (TVA)

Después de las lluvias de este domingo fueron varias las colonias y comunidades, sobre todo del municipio de Huimilpan que se vieron afectadas por la gran cantidad de agua y granizo que cayó. En algunas viviendas se presentaron algunas inundaciones; varias vialidades y sembradíos resultaron dañados. (NT)

Poco más de 500 viviendas afectadas en varias comunidades del municipio de Huimilpan, fue el saldo que se registró por el paso de una tormenta de granizo, las autoridades reconocen que la naturaleza los rebasó, por lo que pedirán apoyo al gobierno del estado. (NT)

Toneladas de insumo para el campo fueron destruidos por el granizo en la comunidad de Paniagua del municipio de Huimilpan, a pesar de que las estructuras que cubrían el producto eran de metal. No se tiene cuantificadas las pérdidas, ahora esperan el apoyo de las autoridades correspondientes. (NT)

Ocho despidos se han presentado en la presidencia municipal de Pedro Escobedo en lo que va del año. **Edgardo Piña Mancilla**, presidente municipal, precisó que estas 8 bajas en el personal de confianza obedecen a que estos ya no eran funcionales para la administración. Dijo que no tiene información sobre los despidos que se han realizado en otras áreas sin su consentimiento y desconoce si se ha despedido personal sindicalizado entre ellas la secretaria general del sindicato del municipio **Dolores Sixto**. (NT)

La secretaria de gobierno municipal de San Juan del Río, **Cristina Fernández de Cevallos**, aseguró que ya interpusieron la denuncia correspondiente por el robo, aun se desconoce por donde entraron a las oficinas de la presidencia municipal, pero se presume que pudo haber sido desde uno de los edificios contiguos. (NT)

Redoblan seguridad en la presidencia municipal de San Juan del Río, luego del robo de documentos y dinero en efectivo que se registró, la seguridad con la que contaba la presidencia fue vulnerada por la delincuencia, reconocieron las autoridades. (NT)

## ECOLOGÍA Y SALUD

Fueron liberadas más de una decena de aves de diferentes ejemplares que fueron decomisadas por la PROFEPA, esto fue en la comunidad de Apapátaro en el municipio de Huimilpan. (NT)

El bebé prematuro, trasladado desde Jalpan a esta ciudad en avión la semana pasada, se recupera satisfactoriamente, poco a poco y ya fue retirado del ventilador, aunque el pronóstico es aún reservado. (TVA)

Normalmente el tabaquismo inicia antes de los 20 años y genera daños acumulativos. En México el 27% de la población es fumadora y cada día fallecen 150 personas por esta causa. (TVA)

El asma es una enfermedad crónica que afecta a las vías respiratorias por insuficiencia en los trabajos de los bronquios. Según estudios clínicos realizados en materia de asma, el 15% de los niños padecen de esta enfermedad, mientras que en personas adultas sólo se detecta a un 3 ó 4%. (NT)

## LABORAL

El Secretario del trabajo **Rafael Camacho Sandoval** comentó que sólo algunos de los empleos de la empresa aeronáutica Bombardier son bien remunerados (más de 10 mil pesos). Aseguró que existió una confusión, pues sólo la primera generación ocuparía puestos medios y una paga superior, pero el resto, de acuerdo a sus aptitudes, podrán mejorar su posición y su ingreso. (TVA)

Boletín. Como expresión de pleno y absoluto respeto a la autonomía sindical, el Gobernador del estado, **Francisco Garrido**, no encabezará ninguno de los diferentes actos que se tienen previstos para este 1 de mayo, con motivo de la celebración del día del trabajo. (TVA)

El desfile se realiza hoy por la avenida Corregidora a partir de las 9 de la mañana, por lo que estará cerrada desde Zaragoza hasta Universidad. (TVA)

Todo está listo para que hoy se realice el tradicional desfile conmemorativo del día del trabajo, el cual inicia en punto de las 8 de la mañana; algunas vialidades se cerrarán. Se espera que participen entre 12 mil y 14 mil trabajadores sindicalizados, al evento están invitadas autoridades estatales, informó el secretario del trabajo **Rafael Camacho Sandoval**. (NT)

Reporte en vivo. En Zaragoza y Corregidora inició el desfile conmemorativo al 1 de mayo, con los honores a la bandera; después los contingentes marchan por Avenida Corregidora. Se espera que el desfile concluya después de las 12 del día, dependiendo de las personas que lleguen al desfile, pues la CTM ha congregado a otro grupo de trabajadores en su explanada. Cerca de las 10:30 se espera otra concentración en Plaza de Armas donde un frente sindical llegará a hacer sus protestas en ese lugar y ellos no marcharán. (NT)

Los trabajadores sindicalizados del ITQ se van a sumar al paro nacional de labores por inconformidad respecto a las modificaciones a la nueva ley del ISSSTE que se realizará mañana a los largo del día. (TVA)

Por determinación de los trabajadores sindicalizados del ITQ, el próximo 2 de mayo se realizará un paro general de labores administrativas y educativas en esta casa de estudios, está determinación según detalló el secretario general del sindicato, se realiza en rechazo por las reformas a la ley del ISSSTE. (NT)

El Secretario del trabajo, **Rafael Camacho Sandoval**, lamentó la situación por la que pasan los trabajadores de lanas merino, ya que el problema se debe al incumplimiento del patrón sobre las condiciones de los trabajadores. Apuntó que la competencia en este caso, es federal. (TVA)